

Du kannst nicht alle Not der Welt lindern,
aber du kannst einem Menschen Hoffnung geben. (Albert Schweitzer)

Hilfe für Tansania - Ein Informationsabend

**Apostolische Gemeinde Zwickau,
Kreisigstr. 3**

Donnerstag, 12. Juni 2014, 19.00 Uhr



Familie Dr. Mshana aus Tansania berichtet über das Hilfsprojekt zur Unterstützung von Waisenkindern. Dietmar Lehmann zeigt aktuelle Bilder von unserer Hilfe und informiert über die nächste Reise nach Tansania im November 2014.

Es wird herzlich eingeladen!